



## Pressemitteilung

### Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

9. April 2021

Sport, Homepage

### **Frauen-Nationalmannschaft trägt sich ins Gästebuch der Stadt ein**

Die deutsche Fußballnationalmannschaft der Frauen hat sich am Freitagnachmittag, 9. April, ins Gästebuch der Landeshauptstadt Wiesbaden eingetragen.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende besuchte die Nationalmannschaft beim Training in der BRITA-Arena und brachte das Gästebuch aus dem Rathaus mit. Stellvertretend für das ganze Team unterschrieben Trainerin Martina Voss-Tecklenburg und Kapitänin Alexandra Popp. „Wir freuen uns sehr, dass die Nationalmannschaft zu Gast in Wiesbaden ist. Leider müssen die Spiele Corona-bedingt ohne Zuschauerinnen und Zuschauer stattfinden. Das ist sehr schade“, sagte Mende. Der Oberbürgermeister wünschte dem Team viel Erfolg, eine gute sportliche Leistung und zwei Siege bei den bevorstehenden Heimspielen.

Die Frauen-Nationalmannschaft spielt bei ihren beiden Heimspiele in der BRITA-Arena in Wiesbaden am Samstag, 10. April, gegen Australien, und in der zweiten Begegnung am Dienstag, 13. April, gegen Norwegen. „Auch diese beiden Nationalmannschaften sind in Wiesbaden herzlich willkommen.“

Die beiden Länderspiele werden live im Fernsehen übertragen. Das Spiel Deutschland-Australien am Samstag um 16 Uhr in der ARD und das Spiel Deutschland-Norwegen am Dienstag um 16 Uhr im ZDF.

+++